

CLAAS WILL LEBEN

Der 42-jährige Claas ist ein richtiger Familienmensch. Mit seinen zwei Söhnen und seiner Frau wohnt er in Stuttgart, aufgewachsen ist er jedoch in Lingen, wo er und seine Schwestern immer noch sehr verwurzelt sind. Der Zusammenhalt in der Familie ist groß: 2016 erhielt Claas die Schockdiagnose Hirntumor. Vor allem auch durch die Unterstützung seiner Frau und seiner Familie schaffte er es durch die schwere Zeit und besiegte den Krebs.



Anfang November kam dann die zweite Schockdiagnose für den Familienvater: Leukämie - Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist nun seine einzige Überlebenschance. Deswegen organisieren seine Schwestern und Freund:innen jetzt eine Registrierungsaktion im Rahmen des Fußballcups in seiner Heimatstadt Lingen.

Jede:r, der mitmacht, könnte ein:e Lebensretter:in werden – für Claas und andere Betroffene!

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**REGISTRIERUNGSAKTION
VOM 28.12. – 30.12.2023**

**16:00 – 21:00 Uhr
Kiesberghalle, Lingen**

oder online über www.dkms.de/claas

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto

IBAN DE89700400608987000620

Verwendungszweck: CLF 001, Claas

PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code